



Share 62 Twittern 0

19.02.2014

## Jürgen Alzen Motorsport geht mit neuem Ford GT wieder auf Punktejagd

Nach der vergangenen Saison voller Höhen und Tiefen geht der Rennstall aus dem Westerwald mit neuem Elan die Saison 2014 an. Nachdem der mattschwarze Bolide im letzten Jahr nach einem Überschlag und einigen zuvor erlittenen Unfällen nicht mehr einsetzbar war, entschloss sich die Mannschaft um Jürgen Alzen ein neues Fahrzeug für die neue Saison aufzubauen.

Die Aggregate wie Motor / Getriebe und die „Innereien“ des Vorjahresfahrzeuges konnten übernommen werden. Nachdem sich die Regularien in der letzten Saison geändert hatten, das Fahrzeug dementsprechend modifiziert war und mit Dunlop ein zuverlässiger Reifenpartner sein Knowhow einbrachte, zeichneten sich ja Erfolge ab. Startplätze unter den Top 10 ließen die Konkurrenz aufhorchen. Beim Rennen war man dann auch vorne dabei und hätte auch so einige Male aufs Treppchen fahren können, wäre man nicht durch 6 Kollisionen mit anderen Teilnehmern daran gehindert worden.

Für die Saison 2014 bleibt fast Alles beim Alten. „Jürgen-Alzen-Motorsport“ kann H&R als Hauptsponsor präsentieren. Ebenso bleiben die anderen Sponsoren der letzten Saison an Bord. Als Reifenpartner steht nach den Erfolgen der vergangenen Saison wieder Dunlop dem Team beiseite. Ebenso ist auch fast das ganze Boxenteam wieder dabei. Einzig die Fahrerfrage ist noch nicht ganz geklärt. Hier laufen noch Verhandlungen welche aber kurz vor dem Abschluss sind.

Ach ja, etwas hat sich aber dennoch geändert. Den mattschwarzen Boliden wird es in diesem Jahr nicht mehr geben. Als Grundfarbe präsentiert sich der Ford GT nun in einer edlen schwarzen Hochglanzlackierung aus dem Hause Bröker in Siegen. Welches Farbdesign er letztendlich bekommen wird ist dann noch von eventuell zusätzlichen neuen Sponsoren abhängig.

Hinweis: Der Text ist eine Mitteilung von "Günther Wolf". Für den Inhalt ist der Urheber verantwortlich.

## Weitere News

- 19.02. Technische Updates für den TMG GT88 CS-V3
- 19.02. Harald Jacksties neuer Geschäftsführer bei ATS
- 18.02. Opel Astra OPC Cup wird 2014 noch attraktiver
- 17.02. Nur noch wenige Fahrzeuge zum Cup-Start verfügbar
- 17.02. Aktualisierte Ausschreibung online
- 16.02. Durchstarten unter eigener Regie
- 20.01. Weltpremiere des BMW M235i Racing in Las Vegas
- 20.01. Kollisionen bringen SX Team Schubert um Sieghancen
- 20.01. Sorg Rennsport in Dubai auf dem Podium
- 20.01. Podiumsplatzierung für Black Falcon
- 20.01. PoLe-Podium bei den 24h in Dubai
- 09.01. Erfolgsserie soll fortgesetzt werden
- 11.12. VLN auch 2014 mit Renault Clio Cup-Klasse
- 08.12. VLN-Fahrer mit Top-Ergebnissen in der BMW-Sports-Trophy
- 08.12. MSC Adenau-Pilot Christian Schmitz wird Black Falcon Junior 2014
- 08.12. LMS Engineering bestätigt die ersten Fahrer für die Saison 2014
- 28.11. Präsent: Die VLN auf der Essen Motor Show
- 25.11. Die VLN feiert die erfolgreichen Piloten 2013
- 21.11. BMW Motorsport schiekt den BMW M235i Racing an den Start
- 30.10. Alexander Mies ist der beste Junior der VLN

[+ Newsarchiv](#)